



拡大高基検 8月20日(火)

全国普通科高等学校長会・高校基本問題検討特別委員会の拡大会議（略称：拡大高基検）という会議に参加しました。場所は、東京都教職員研修センターです。参加者は、本来の委員に私のような一般参加者を加えた55名です。多くは関東地区からの参加でしたが、北海道・岩手・福島・新潟・富山・福井・静岡・長野・岡山から参加された方もいます。

内容は、「今年度の高基検研究主題『激変する教育改革に、普通科高校としてどう取り組むか』に基づく、各県の状況を踏まえた意見交換」とNHK解説委員室の解説主幹である西川龍一氏による「激変する教育改革」でした。

各県が抱える課題や共通する課題についての発表や意見交換は、大変刺激的でした。取組には地域差がかなりあるようです。また、ニュースの現場で活躍する西川氏からの講演は、今まさに知りたいことに対する内容で、知識を整理できた部分もあり、参考になる示唆も頂き、今後の学校運営に役立つ貴重なお話となりました。

大学入試に関しては、未だ不透明な部分も多く、これからの文部科学省や大学入試センターの発表を待たなければなりません。同じ悩みを全国の校長先生方と共有できたことは、大変有意義な会議であると感じました。さらにアンテナを高くして情報収集と分析に努めたいと思います。

